



ENSEÑANZA DE LENGUAS EXTRANJERAS

Nota de alcance:

El aprendizaje de lenguas extranjeras es una necesidad en la sociedad actual. La globalización hace que el aprendizaje de lenguas extranjeras se haya convertido en un elemento básico de la formación de cualquier persona, por lo que introducirlo en los primeros años de la Educación Primaria supone una mejora de la calidad de la enseñanza en esta etapa.

Nota bibliográfica:

Definición elaborada en base a “Lengua extranjera. Los idiomas en Primaria” disponible en <http://www2.gobiernodecanarias.org/educacion/17/WebC/Apdorta/extran.htm>.